



Zum Bandknäul - sowas hat Schnotz oft in der Hosentasche, da kann man sich festbinden, die Türklinken zu binden, eine Schleife üben und manchmal geht auch 1.Hilfe



zur gelben Ukulele

damit spielt Schnotz Liedchen die in der Luft liegen und wenn wir mal nicht ins Krankenzimmer dürfen weil das Isozimmer sind, und wir uns nicht anstecken dürfen dann spielen wir von der Tür aus und gestern habe ich mit einem Schlag der Ukulele eine rote Clownsnase in einem Riesenhaken bis ins Bett eines kleinen Mädchens bugsiert - war ein bisschen wie Tischtennispielen, dass lass uns beim nächsten mal gemeinsam



Zum Kescher -

da mit fängt Schnotz die abenteuerlichsten Sachen ein groooooß und klein, Schürsenkel, Seifenblasen, Lieder, Kuscheltiere und rudern und hüpfen kann man damit auch und wenn mal ganz doller aufgeregt ist, dann fahre ich den Kescher aus und reiche gaaaaaaaanz weit zu den Kildern mit dem Kescher

